
RÉUNION INTERSYNDICALE SERVICE ASVP AVEC MME LA MAIRE 7/01/2022 

L’OBJECTIF ÉTAIT D’INFORMER SUR LA FEUILLE DE ROUTE CONCERNANT LA TRANQUILLITÉ PUBLIQUE 

SONT INTERVENUES À CE PROPOS MME LA MAIRE, MME ZOURGUI ET MME JOLY. 

PUIS LA PAROLE EST DONNÉE AUX TROIS SYNDICATS PRÉSENTS. 

LORS DE CET ÉCHANGE IL A ÉTÉ QUESTION DES GRANDS AXES : 

 DE L’ÉVOLUTION DES MISSION DES ASVP EN LIEN AVEC LA POPULATION ET LES BESOINS DU TERRAIN. 

  POUR 2021 2 NOUVELLES MISSIONS : DES MISSIONS SUR LES TERRASSES ET LES INTERVENTIONS SUR LES 

CHANTIERS. 

 TRANSFORMATION DES MISSIONS AVEC LA CRÉATION DE LA BRIGADE ECO CIYOYENNE (À VENIR). C’EST UNE FORTE 

ATTENTE DES CITOYENS POUR UN MIEUX VIVRE ENSEMBLE. ELLE AURA NOTAMMENT EN CHARGE LES DÉPÔTS 

SAUVAGES, LA PROPRETÉ, L’HYGIÈNE SUR LA VOIE PUBLIQUE. 

 SOUCI D’AMÉLIORATION DU CADRE DE TRAVAIL ET DE LEVER LES IRRITANTS. 

 RECRUTEMENT D’UN MÉDIATEUR EN NOVEMBRE 2021 POUR POSER UN DIAGNOSTIC. PERSPECTIVE CRÉER UNE 

ÉQUIPE DE MÉDIATION ? (CONFIRMER AVEC BOUCHAIB). 

 AMÉLIORER LE TRAVAIL ENTRE LA PM ET LES ASVP. RENFORCER LA TRANSVERSALITÉ ENTRE CES 2 SERVICES. 

 RENFORCER LA FORMATION DES ASVP  PAR RAPPORT AUX INCIVILITÉS. 

 PRÉFIGURATION D’UNE MAISON DE LA TRANQUILLITÉ PUBLIQUE 

 CRÉER UN PC PARTAGE ENTRE PLUSIEURS SERVICES PM/SIRAC….) 

DEUX ANNONCES ONT ÉTÉ FAITES PAR MME LA MAIRE : 

1. LE PORT DU BERMUDA A ÉTÉ VALIDE AVEC DES CHAUSSURES ADAPTÉES 

 

2. QUANT AU PORT DU GILET PARE-BALLE LES AVIS SONT CONTRASTES. SI L’ON SE RÉFÈRE AU VOTE 54% DES AGENTS 

ONT VOTÉ CONTRE ET 46% Y SONT FAVORABLES.  MME LA MAIRE EST D’AVIS DE SUIVRE CETTE CONSULTATION. 

NÉANMOINS UN SENTIMENT D’INSÉCURITÉ S’EXPRIME. PAR CONSÉQUENT LE SUJET NE RESTE PAS FERMÉ. UN 

GROUPE DE TRAVAIL SERA MIS EN PLACE POUR TRAVAILLER SUR LES ÉLÉMENTS RELATIFS À L’INSÉCURITÉ. 

L’INTERSYNDICALE A PROPOSÉ DE TROUVER UNE SOLUTION INTERMÉDIAIRE À SAVOIR LA DOTATION DE GILET 

PARE-BALLE POUR CEUX QUI LE SOUHAITENT. LA RÉPONSE A ÉTÉ NON : « OU C’EST TOUT LE MONDE OU 

PERSONNE ». POUR L’ÉQUITÉ. D’AILLEURS LA QUESTION SE POSE DE SAVOIR SI LE GILET PARE-BALLE EST LA BONNE 

RÉPONSE ? EST-CE QU’IL FAUT ÉGALEMENT ÉQUIPER TOUS LES AGENTS DE L’EMS TRAVAILLANT AVEC UN 

UNIFORME OU EN LIEN AVEC DU PUBLIC ? ET LÀ AUSSI LE TERME D’ÉQUITÉ A ÉTÉ ABORDÉ. 

 

ÉLÉMENTS ÉVOQUES PAR LA DGS : 

 ACCÈS AUX LOCAUX LE MATIN 

 ENTRETIEN DES VÊTEMENTS DE TRAVAIL 

 SIGNALÉTIQUE 

 VÉHICULES SUPPLÉMENTAIRES 

 RENOUVELLEMENT DES ÉQUIPEMENTS 

 NOUVEAU MATÉRIEL DE SECOURS 

 

 

 


